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登別市市民自治推進委員会 

第４回役員会議事録 
 

日 時 平成２２年１０月２７日（水） 午後６時３０分～午後８時２０分 

場 所 登別市市民活動センター ２階 市民活動室Ａ 

出席者 和田浩一（進行）、田中寛志（議事録）、合田美津子、大山口光男、平田和

弘、平田誠治、川田弘教、瀧川正義 

事務局 沼田政策推進Ｇ兼市民活動センター主査 

 

１．企画委員会の開催について 

・今後の進め方について、 

 全市観光の希望が多く、事業見直しの希望の提出が少なく、１１月の開催は今

のところ難しい → 今後の役員会を経てスタートを模索する。 

言い出した人がリーダーになるやり方では参加が難しい → 集まった中で

ふさわしい人を選定しながら決めていく方法もあるのでは？（事務局） 

 

・事業見直し検討案について 

事業の整理、分類と集約から始めていきたい。 

市の行革委員会との重複がかなりあるので互いに情報の共有も視野に入れて

いく。 

集まった人数が十名程度であればテーマ数が限られるので、手法もいろいろと

考えながら進めていきたい。最終的には提言書にまとめていくことが目的である。 

従来のやり方だと仕分け人の勉強不足、理解不足がネックになるので、行政が

参加しやすい土壌を作る意味で仕分けの目的、方法を事前に具体的に明確にして

から行う必要がある。 

  行政と協働の作業を行うには時間がかかるので、事業の改善、見直しを大上段

にテーマにするのではなくそういった作業自体を行っていることを知ってもらう

ことも大切なのではないか。 

 

・全市観光について 

市民参加で、市民自治推進委員会を知ってもらう意味でも、市内のウオーキン

グ等を行い、登別の全市観光をテーマにしたい。 

そのための会議の相手として便宜的に従来の部会のメンバーに呼びかけを行

っている。 

 

２．まちづくり基本条例見直しについて 
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・委員会の設置の必要性について 

趣旨と目的の骨組みを作り、当面は合田さんにリーダー役を担っていただきな

がら、役員会の中で必要に応じて立ち上げていけばよい。 

  

３．その他 

今年の市民自治フォーラムの実施について検討する。 

予算取りの関係上、実施する理由、または見送る理由を明確にして次の役員会

で決める。 

前回の市民自治フォーラムの総括も併せて行う予定です。 

 

次回役員会について 

次回、開催日は１１月３０日（火） １８時３０分～ 市民活動センター ２階 

市民活動室Ｄで開催。 

 

 


